

Fundaciones de Mérida y Táchira recibieron Presupuesto de Banesco

Granjas Infantiles de Mérida y Una Luz para el Autismo del estado Táchira, resultaron seleccionadas en el proceso de otorgamiento del Presupuesto Participativo que anualmente destina Banesco a organizaciones que prestan un servicio social a su comunidad

<u>Banesco Banco Universal</u> -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos-entregó los recursos de su programa "Presupuesto Participativo" a organizaciones de los estados Mérida y Táchira.

Granjas Infantiles de Mérida y **Una Luz para el Autismo** del estado Táchira resultaron seleccionadas para recibir la ayuda del banco. Como lo estipula la singular metodología de este programa, las mismas organizaciones aspirantes en cada región eligieron, mediante votación abierta, el proyecto merecedor de los recursos que otorga Banesco.

Granjas Infantiles de Mérida desarrolla su programa en la Escuela Técnica Agropecuaria Señor de la Buena Esperanza, donde, por más de 40 años se han formado jóvenes en situación de alto riesgo. "Esta es una obra social al servicio de niños de bajos recursos económicos y algunos en estado de orfandad, nosotros vivimos de personas de buena voluntad como en el caso de Banesco, que nos ayudan a sembrar esta semillita de futuro, para que esos muchachos sean unas personas honradas y útiles a la sociedad, porque promocionamos los valores en cuanto al respeto a lo ajeno y la honestidad", así la describe su director, Pedro González.

Hace poco se vio afectada por un deslave que destruyó la cerca perimetral que resguarda el área agropecuaria, y decidió participar en la convocatoria de Banesco para lograr los recursos para repararla.

Una Luz para el Autismo de Táchira (Funauta), es una fundación creada por familiares de personas con Trastornos del Espectro Autista (TEA), que actualmente atiende a más de 100 individuos con edades comprendidas entre los 2 y 50 años.

El proyecto que le mereció el Presupuesto Participativo fue la adquisición de computadoras e instrumentos musicales para los alumnos del taller de Formación Integral, a través del cual se les enseña a leer, escribir, el manejo del paquete Office, y uso del internet, además de instrucción en educación musical.

"Trabajamos con jóvenes con autismo que no están escolarizados y están en su casa sin realizar ninguna actividad. El hecho de venir aquí a la fundación a trabajar con música, computación, pedagogía, todas las actividades que hacemos, para ellos es muy importante porque se sienten incluidos dentro de la sociedad. Ese es el objetivo nuestro, que se sientan parte de la comunidad y sean autónomos, que sean capaces de realizar actividades sin necesidad de depender de otras personas", explica Milena Cárdenas, presidenta de Funauta.

El Presupuesto Participativo es un programa que adelanta Banesco desde 2008 que permite un diálogo permanente con distintos sectores de la sociedad. Las instituciones aspirantes deben tener personalidad jurídica, y sus proyectos tienen que estar orientados a crear, mantener o mejorar algún programa de carácter social, educativo o cultural que ofrezca bienestar a algún sector de su comunidad, especialmente a niños, niñas, adolescentes y adultos mayores.

Este año 42 organizaciones con sede en Distrito Capital, Miranda, Zulia, Nueva Esparta, Mérida, Carabobo, Anzoátegui, Lara y Táchira participaron en esta iniciativa de Banesco.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

